

# Mengapa 'Warna Merah Tak Terduga' Menarik Perhatian – The New York Times

## Description

Tambahkan Sentuhan Warna Merah untuk Membuat Ruangan Anda Lebih Menarik

Menambahkan Warna Merah pada Ruangan

Apakah ruang tamu Anda terlihat membosankan? Atau kamar tidur Anda terlihat membosankan? Bagaimana dengan kamar mandi Anda? Apakah bisa ditambahkan dengan sentuhan merah yang menarik? Menurut Taylor Migliazzo Simon, seorang desainer di Williamsburg, Brooklyn, menambahkan sentuhan warna merah pada ruangan dapat membuatnya terlihat lebih menarik.

Teori dari Taylor

Menurut Taylor Migliazzo Simon, teori "unexpected red" adalah menambahkan apa pun yang berwarna merah, baik besar maupun kecil, pada ruangan di mana warna merah sebenarnya tidak cocok, akan membuatnya terlihat lebih baik dengan sendirinya. Pernyataannya didukung dengan video TikTok yang telah ditonton hampir satu juta kali di mana dia menunjukkan keberhasilan menambahkan warna merah pada ruangan yang tidak cocok.

Keajaiban Warna Merah

Menurut Katherine Lewin, pemilik Big Night, sekelompok toko peralatan rumah di New York, warna merah memiliki daya tarik yang membuat ketagihan. Dia juga menemukan bahwa warna merah memiliki kekuatan yang besar ketika mengecat lampu langit-langit toko keduanya dengan warna merah.

Pengaruh TikTok dalam Dunia Dekorasi Rumah

Kepopuleran video "unexpected red" merupakan tanda terbaru dari kemampuan TikTok dalam menguatkan tren dekorasi rumah. Berbagai tren dekorasi rumah telah muncul dan pergi dengan cepat, tetapi warna merah diharapkan tetap menjadi warna yang timeless karena kemampuannya untuk menarik perhatian.

Dari pendapat beberapa desainer, TikTok telah menjadi platform yang dapat mempercepat dan memperluas tren dekorasi rumah. Mereka juga menyebutkan bahwa seiring berjalannya waktu, platform ini juga akan menghadirkan tren baru di bidang dekorasi rumah yang patut diikuti.

## Ringkasan

Ruang tamu Anda membosankan? Kamar tidur Anda kurang menarik? Bagaimana dengan kamar mandi Anda? Mungkin bisa menggunakan sentuhan yang sedikit lebih menarik? Coba tambahkan

sesuatu yang merah! Begitulah teori yang dipegang oleh Taylor Migliazzo Simon. Teori 'merah yang tak terduga' adalah menambahkan sesuatu yang berwarna merah, besar atau kecil, ke ruangan di mana biasanya tidak cocok, dan secara otomatis akan terlihat lebih baik. Bagaimana menurut Anda? Apakah Anda setuju dengan teori merah yang tak terduga ini? Bagaimana dengan merah sebagai warna netral? Yuk, bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark